
Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Compte rendu de conseil : vendredi 1er juillet 2022 

Elus Présents : Floria MAUXION, Ambre MICHEL, Lucas QUONIAM, Titouan RENAUD, Ambre TERRIEN, 
Agathe GIRLANDA-DELISLE, Louis BOMMEL, Emma BERNARD-EXBRAYAT, Loïs BLIAULT, 
Yazid BEN M’BARECK, Maxime AMMOUCHE-BAZIN, Meilie LEMOINE, Lizéa BOUCHE, 
Timéo CASSIN, Valentin MOULIN-COUSIN, Justine AUBRY. 
 
 

Elus absents :   Nyzar OKHISSI, Marie-Lou TOURNADE. 

Animateurs présents : Monique GREFFIER, Yohann Chataigner, Lydie LE GOFF. 

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER. 

La séance débute à 17h00. 

Ordre du jour : 
 

• Goûter 

• Présentation des nouveaux élus 

• Mini-golf 

• Inauguration de l’olivier à l’espace gare 

• Bilan de l’année 

 

Bilan de l’année : 
 

• Les jeux d’eau (on ne sait pas si cela pourra se faire cet été) 

• Tables de ping-pong (prévues avec la nouveau complexe sportif) 

• Balade des bords de Loire (réalisée et reprogrammée pour 2023) 

• Projet d’un bel arbre : l’olivier est planté et inauguré aujourd’hui. 

• Projet du mini-golf (une alternative de location d’un mini-golf à destination des écoles a été effectuée et 

reprogrammée pou l’an prochain) 

• Projet des poubelles (travail de la commission environnement pour effectuer une rénovation de tout l’équipement 

urbain en tenant compte des remarques des jeunes élus) 

• Projet du 8 mai (les poèmes ont été écrits et lus durant la cérémonie) 

• Salle d’ateliers (nous attendons la libération des anciens locaux des pompiers par la MAM pour réaménager 

l’Espace Jeunes et prévoir une salle d’accueil pou les associations qui sera salle d’ateliers intergénérationnels) 

 

Le mini-golf, la balade des bords de Loire et les armistices sont reconduits pour l’année 2022-2023. 

  



Mini-golf : 
 

Les jeunes élus profitent du denier jour d’installation du mini-golf. 

       

    

Inauguration de l’olivier : 
 

Les membres du bureau du conseil municipal ont validé l’achat d’un bel olivier qui est planté à côté de la table de 

pique-nique sur l’espace gare. Le CMJ l’inaugure aujourd’hui. 

     



Projets en cours : 
 

Organisation d’une soirée « Boum des sorcières »  

le samedi 22 octobre à la Maison Commune des Loisirs pour les 8-15 ans. 

Il reste à définir les horaires. L’organisation entre les écoliers et les collégiens. La gestion des parents qui doivent être 

présents mais que les jeunes élus veulent distants. Il faut faire une affiche. Comment faire pour les boissons, repas et 

la Sacem. 

Programmes des nouveaux élus : 
 

Lizéa : 

• Nettoyage dans les rues 

• Planter des arbres 

• Faire des cabanes dans les arbres 

• Faire une journée sportive 

• Tyrolienne 

• Redémarrer la chorale Domisol 

 

Timéo :  

• 1 fois par mois que le menu de la cantine soi proposé par les enfants 

• Planter des arbres 

• Nettoyer la ville 

• Parsemer la ville de petits messages (NUDGES) 

• Entendre des accueillants d’animaux 

Meïlie : 

• Faire une journée à la SPA (aide don) 

Maxime :  

• Installer des tables de ping-pong 

• Augmenter les heures d’ouverture de la bibliothèque 

Yazid : 

• Faire des passages piétons 

• Mette des barrières aux jeux de la Bastille 

• Skate Park 

Loïs : 

• Installer une piste de BMX 

• Skate Park 

• Faire une journée sports 

Justine (suppléante de 2021 qui remplacera Valentin) :  

• Une action contre le harcèlement 

• Construire des hôtels-accueil pour les pauvres 

• Skate Park 



Départs : 
 

Léo et Valentin qui partent au collège à Loireauxence démissionnent de leur fonction d’élus. Ilan, suppléant de Léo, 

ne reviendra pas aux réunions du CMJ pour la même raison. Louis, passe en 5ème et cela devient compliqué aussi.  

Nous les remercions tous pour leur engagement et leur participation au Conseil Municipal des Enfants tout au long 

de cette année. 

« J’ai bien aimé le CME, les projets menés. Cela me fait très plaisir, cela m’a touché le cœur ! » 

 

 

Fin de la réunion à 19h. 

 

Rendez-vous 

Le vendredi 23 septembre à 17h 

à la Maison Commune des Loisirs. 

 


